

Le FCTT perd tout en une mi temps

Football 2e ligue inter: le FCTT lâche trois points importants pour n'avoir pas su empoigner la rencontre. Il n'a joué qu'une seule mi-temps: insuffisant!



Face à Ueberstorf, Loïc Houmard et le FCTT ont payé cher leur entame manquée.

archives Nik Egger

Raoul Ribeaud

Pour ne pas avoir su partir à point, les Tavanno-Tramelots ont fini leur soirée par courir pour rien après un score qui avait pris ses allures terminales après 45 minutes de jeu déjà. Tout cela en raison de quelques défauts qu'on a cru déceler dans l'ensemble piloté par Yannick Langel et Fabio De Feo. Tout d'abord, les Jurassiens bernois n'ont pas semblé prendre d'emblée la mesure de ce pourquoi ils étaient sur le terrain. Ainsi, après 52 secondes de jeu exactement, ils avaient déjà concédé deux coups de coin

parce que leurs adversaires fribourgeois, partis pied au plancher, avaient pris de vitesse une défense locale qui semblait encore à l'heure d'hiver, ankylosée et mal disposée principalement sur son flanc gauche.

Evoluant à trois défenseurs, les sang et or ont connu des difficultés face aux rapides attaquants adverses, notamment devant Dario Siffert, vélocité comme une Formule 1, qui a fait voler en éclat le dispositif mis en place par les deux coaches du FCTT. A la 12e minute, l'ailier fribourgeois exploitait de la tête une hésitation de la défense tramelote sur le 4e coup de coin

tiré de la droite. Un coup de coin, il faut le dire, que l'excellent M. Mavrov venait d'accorder aux joueurs d'Ueberstorf peut-être à tort.

Qu'importe: les visiteurs, trois fois plus voraces dans les contacts méritaient amplement d'obtenir cette ouverture du score. Pire, pour le FCTT, en voulant contrer un tir de Nico Sauterel, Célien Roth déviait le ballon qui partit en cloche pour finir dans la lucarne gauche du pauvre Yoann Bangertter, totalement impuissant sur cette malencontreuse action qui coûta le 0-2. Personne ne pensait qu'il s'agirait là de la dernière réussite

de la soirée, tant la formation locale semblait mal dans sa peau et tant l'attaque fribourgeoise posait des problèmes qui paraissaient insurmontables à l'équipe du coin, mal dans sa peau.

Trop tard, hélas

A la mi-temps, le banc tramelot changea son fusil d'épaule. Samir Nouicer monta d'un cran et Kevin Dupuy recula au poste de défenseur droit. Plus équilibré, le FCTT prit, petit à petit, le contrôle de la partie. Du moins au niveau de la volonté et de l'envie de refaire son retard. Tour à tour, Téo Assunçao, Mattéo Droz ou Altin Kurtishaj entrèrent pour Pangna Sun, firent quelque peu trembler la défense adverse.

Mais, malgré toute leur bonne volonté, ils ne surent retourner la situation, le déchet dans leur jeu demeurant trop élevé. Tavannes/Tramelan courut, courut. En vain. Une fois encore, le FCTT venait de livrer une rencontre dont le niveau n'a rien fait pour rassurer son fidèle public. Ueberstorf était à sa portée. Pour avoir roupillé toute la première mi-temps, l'équipe jurassienne bernoise a raté une cible qu'elle devait absolument abattre. Voilà qui risque de faire très mal.

Tavannes/Tramelan - Ueberstorf 0-2 (0-2)

Allianz Suisse Stadium: 320 spectateurs.

Arbitre: Mavrov.
Buts: 12e Siffert 0-1. 34e Nico Sauterel 0-2.

Tavannes/Tramelan: Bangertter; Roth; Nouicer, Blanche; Dupuy, Droz, Beauquier (82e Juillerat), Assunçao, Sun (46e Kurtishaj); Eschmann, Houmard (60e Rodrigues).
Ueberstorf: Werren; Tinguely, Geissbühler, Spicher, Fabrice Sauterel; Baeriswyl (60e Rytz), Burla (69e Schultheiss), Schaller; Siffert (82e Schmutz), Schafer, Nico Sauterel (55e Dick), (63e Burgy).

Notes: FCTT sans Paratte (suspendu), Tessier, Leiber, Ducommun (blessés), Sollberger (malade). Ueberstorf sans Hunziker (blessé), Läderach (militaire), Hagü (malade), Ragonesi (école). Tir de Eschmann sur le poteau (27e). Avertissements à Beauquier (71e réclamations), Dupuy (81e jeu dur), Schultheiss (88e jeu dur). Coups de coin: 5-6 (1-5).

EN BREF

Erguël s'écroule en seconde mi-temps

Football Le FC Erguël a mal entamé son second tour en 2e ligue neuchâteloise. Il a été battu 5-3, mercredi soir face au Communal Sport Le Locle sur sa pelouse de Fin-des-Fourches. La bande à Roberto Genesi menait pourtant 2-0 à la pause grâce à des réussites d'Emir Drndar (32e) et de Rabbi Nsita (34e). Cependant la rencontre a pris une toute autre tournure en se-

conde période et la formation locale est parvenue à inverser la tendance. En frappant trois fois entre la 68e et la 84e elle a réussi à se détacher pour mener 4-2. La réduction du score de Grace Nzombo (88e) n'a pas permis aux Imériens d'accrocher le nul. Au contraire, les visiteurs ont encore frappé à une reprise. Erguël glisse ainsi au 6e rang du classement. *gd-lpe*

Le Kenya renforce ses contrôles

Athlétisme La Fédération kenyane d'athlétisme va être vigilante ces prochains mois. Les athlètes kenyans seront soumis à trois tests de dépistage afin de pouvoir être sélectionnés pour les championnats du monde de Tokyo (13 au 21 septembre). L'objectif des autorités sportives est de se débarrasser des scandales de dopage à répétition frappant la discipline. Cette sur-

veillance renforcée se fera en collaboration avec les agences antidopages du Kenya et de la Fédération internationale (World Athletics). Le Kenya a investi massivement pour redorer son blason après une série de scandales liés au dopage autour des Jeux olympiques de Rio en 2016, qui lui ont valu d'être déclaré «non conforme» par l'Agence mondiale antidopage (AMA). *ats*

FOOTBALL

SUPER LEAGUE

Sion - Winterthour					1-2
Zurich - Lausanne					2-2
1. Servette	30	14	9	7	49-40 51
2. Bâle	29	14	7	8	59-31 49
3. Young Boys	30	14	7	9	46-35 49
4. Lugano	30	14	6	10	47-42 48
5. Lucerne	29	13	8	8	53-45 47
6. Zurich	30	13	7	10	43-42 46
7. Lausanne	30	11	8	11	48-43 41
8. Saint-Gall	29	10	9	10	42-41 39
9. Sion	30	9	8	13	40-47 35
10. Yverdon	30	8	8	14	31-49 32
11. Grasshopper	29	5	12	12	29-41 27
12. Winterthour	30	6	5	19	30-61 23

2e LIGUE INTER

FCCT - Ueberstorf					0-2
1. Bosphorus	18	14	1	3	51-20 43
2. Old Boys	18	12	2	4	54-26 38
3. Guin	18	10	4	4	31-25 34
4. Dornach	18	10	3	5	36-23 33
5. Ajoie-Monterri	18	8	6	4	22-15 30
6. Stade-Lausanne II	18	8	3	7	29-23 27
7. Ueberstorf	18	6	7	5	26-23 25
8. Allschwil	18	6	5	7	32-37 23
9. Bosna Neuchâtel	18	6	4	8	27-30 22
10. Lerchenfeld	18	6	4	8	27-33 22
11. Lyss	18	6	4	8	29-41 22
12. Binningen	18	5	8	8	25-33 20
13. Pratteln	18	5	8	8	26-37 20
14. FCTT	18	4	2	12	26-42 14
15. Muri-Gümligen	18	3	5	10	29-43 14
16. Lommiswil	18	2	6	10	18-37 12

Samedi 5 avril

16h: Lommiswil - FCTT. Ajoie-Monterri - Lyss (à Courgenay). Muri-Gümligen - Pratteln. Dornach - Stade-Lausanne II. Binningen - Allschwil. 18h30: Bosphorus - Lerchenfeld.

Dimanche 6 avril

15h30: Ueberstorf - Guin.

2e LIGUE

Groupe Jura/Seeland

Kirchberg - Orpond					pas reçu
1. Oberdiessbach	14	11	0	3	34-14 33
2. Haute-Ajoie	15	9	4	2	29-16 31
3. Diaspora	15	9	4	2	41-22 31
4. Porrentruy	15	9	2	4	36-27 29
5. Azzurri	15	8	3	4	32-23 27
6. Kirchberg	14	7	3	4	34-19 24
7. Grünstem	15	6	5	4	29-23 23
8. Worb	15	5	6	4	28-29 21
9. Aarberg	15	4	3	8	16-23 15
10. Herzogenbuchsee	15	3	5	7	20-25 14
11. Moutier	15	3	3	9	18-33 12
12. Courr.-Courroux	15	3	3	9	22-32 12
13. Orpond	14	3	0	11	24-56 9
14. Besa II	15	2	3	10	20-40 9

Samedi 5 avril

15h: Orpoud - Porrentruy. 16h: Worb - Azzurri. Oberdiessbach - Courrendlin-Courroux. 17h: Kirchberg - Haute-Ajoie. Herzogenbuchsee - Grünstem. **Dimanche 6 avril**. 15h: Moutier - Aarberg. 16h15: Diaspora - Besa II.

2e LIGUE NEUCHATOISE

Erguël - Comm. Sport Le Locle 3-5

1. Saint-Blaise	13	7	4	2	19-10 23
2. Le Parc	13	6	5	2	21-9 21
3. Le Communal Sport	14	5	7	2	28-23 20
4. Boudry	14	6	4	4	22-14 20
5. Béroche-Gorgier	14	6	4	4	32-26 20
6. Erguël	13	6	3	4	24-24 19
7. Bôle	14	5	4	5	29-23 17
8. Cortaillod	14	5	3	6	15-27 16
9. Audax-Friul	14	3	4	7	16-24 11
10. La Sagne	13	2	4	7	12-21 8
11. Marin-Sports	14	2	2	10	14-31 6
12. Coffrane II*	22	0	22	0	0-0 0

*retrait d'équipe

Samedi 5 avril

17h: Bôle - Boudry. 17h30:

Marin - Erguël. 18h: Audax-Friul - La Sagne.

Dimanche 6 avril. 11h: Saint-Blaise - Béroche-Gorgier. 15h: Le Communal Sport Le Locle - Le Parc.

HOCKEY SUR GLACE

NATIONAL LEAGUE

Demi-finales des play-off (best of 7)

Jeu 1

20h00 Davos - Zurich

(1-1 dans la série)

Lausanne - Fribourg-Gottéron

(1-1 dans la série)

Barrage promotion/relégation (best of 7)

Jeu 1

20h00 Viège - Ajoie

(1-0 dans la série)

M20 ÉLITES

Finale des play-off (best of 5)

Bienne - GCK Lions 6-3

(2-1 dans la série)

CYCLISME

A TRAVERS LA FLANDRES

Waregem (BEL). 1. Neilson Powless (USA)

3h57'14. 2. Wout van Aert (BEL). 3. Tiesj Benoot

(BEL), tous même temps. Puis: 9. Stefan Küng

(SUI) à 0'47.57. Fabio Christen (SUI) à 5'08.

«Sans le sport, je serais probablement un criminel»

Athlétisme Le champion olympique du 200 m Letsile Tebogo est revenu sur son enfance lors d'un événement organisé par la Fédération internationale.

Devenu champion olympique du 200 m l'été dernier à Paris, le Botswanaïse Letsile Tebogo a raconté mercredi l'importance que l'athlétisme a eue dans sa vie. «Sans le sport, je serais probablement un criminel aujourd'hui», témoigne-t-il. En 19'46, le 8 août 2024, Letsile Tebogo a marqué l'histoire du sprint en devenant le premier Africain champion

olympique du demi-tour de piste et celle de son pays, qui n'avait jamais connu l'or olympique avant l'avènement de l'athlète de 21 ans.

Un destin personnel qui aurait pu être bien différent, reconnaît Tebogo lors d'une visioconférence: «Le sport m'a beaucoup aidé parce que je pense que sans le sport, je serais

probablement un criminel aujourd'hui». «Dans le quartier où j'ai grandi, il y avait beaucoup de criminels, c'était le seul moyen de survivre», continue-t-il, «mais grâce au sport, j'ai compris que je devais aller à l'école et avec l'entraînement, tu es fatigué, tu n'as pas le temps de traîner dans les rues et d'entrer chez les gens».

Le foot avant l'athlé

«Une fois que j'ai découvert ça, j'ai essayé d'entraîner quelques amis et maintenant ils jouent au

football», apprécie-t-il. «On se demande toujours où nous en serions si cela n'avait pas marché».

Tebogo s'exprimait dans le cadre d'un événement du programme Kids Athletics de la Fédération internationale, qui vise à inciter les enfants de quatre à 14 ans à faire du sport. «J'étais davantage footballeur, ailier gauche, mais mes professeurs à l'école m'ont poussé à faire de l'athlétisme», a retracé le sprinteur lors de cet événement qui réunissait un millier d'enfants sur les terrains où

il s'entraînait, enfant. «L'athlé n'était pas populaire au Botswana à cette époque, avant les Jeux du Commonwealth 2018», a rembobiné Tebogo.

Devançant sur la ligne d'arrivée au Stade de France les Américains Kenny Bednarek et Noah Lyles, champion olympique du 100 m, Tebogo avait ensuite qualifié ce dernier d'«arrogant». «Une fois la course terminée, on peut être amis, la vie continue. L'arrogance (de Lyles). Il est bon pour vendre notre sport. Mais moi, je préfère res-

ter en retrait, c'est juste ma personnalité», a-t-il développé mercredi.

Tebogo a terminé deuxième lors d'une rare sortie sur 400 m à Melbourne le week-end dernier et courra un 200 m lors d'un meeting au Botswana la semaine prochaine. Il prépare les meetings chinois de la Ligue de Diamant à Xiamen et Shanghai, respectivement le 26 avril et le 3 mai. Le point d'orgue de la saison sera pour septembre avec les championnats du monde à Tokyo. *ats*